



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Cuarto título consecutivo para Kyle Peters en AMA Arenacross

- *El piloto de Phoenix Racing Honda logra la corona dos rondas antes.*
- *Peters se recuperó de una fractura de cuello sufrida el año pasado.*

SALEM, Virginia. 23 de marzo de 2023.- Por cuarto año, el piloto de Phoenix Racing Honda, Kyle Peters, ganó el Campeonato AMA Arenacross, logrando la corona con una cuenta de 2-1, este fin de semana, en el Centro Cívico de Salem en Salem, Virginia, a bordo de su CRF250R.

Esta corona fue la más dulce hasta ahora para Peters, porque la obtuvo frente a la multitud de su ciudad natal. (Peters es de Greensboro, Carolina del Norte, a unas dos horas al sur de Salem, y tenía cerca de 50 familiares y amigos presentes). Quizás lo más importante es que se produjo después de una larga recuperación de una fractura por estallido de sus vértebras C5 y C6, sucedida en un accidente poco después de ganar la corona de Arenacross del año pasado.

El día después de sufrir la lesión en la ronda de St. Louis, del 9 de abril de la serie AMA Supercross, Peters fue operado para fusionar seis vértebras y pasó seis días en la UCI. "Después de eso, comenzó la recuperación", dijo Peters, de 26 años. "Entré a fisioterapia dos semanas después y pasé todos los días allí durante los siguientes seis o siete meses, haciendo todo para vivir una vida normal. Obviamente, las carreras estaban en la parte posterior de mi cabeza, pero no estaba seguro de lo que iba a ser posible. La sanación fue super rápida y volví a andar en bicicleta en siete u ocho meses. Mucho trabajo duro y persistencia, ¡y aquí estamos! Ha sido una temporada increíble, incluso si no regresaba de una lesión".

Como si su recuperación no fuera suficiente, Peters enfrentó obstáculos adicionales. Los oficiales de la serie hicieron revisiones para 2023, construyeron pistas más desafiantes y colocaron a los mejores finalistas del primer evento de cada ronda en la fila de atrás, para comenzar el segundo evento principal.

Peters luchó contra el movimiento, argumentando que presentaba riesgos innecesarios, pero en realidad arrasó en los dos eventos principales en el primer evento de la serie y en ocho de las rondas siguientes. Al final, su desempeño fue dominante y se aseguró el campeonato con dos rondas restantes.

Esto en realidad marca la quinta corona consecutiva de AMA Arenacross para Phoenix Racing Honda, propiedad de David Eller, ya que el equipo con sede en Carolina del Norte, la ganó con Jace Owen en 2019. Phoenix se mantiene ocupado haciendo campaña en una serie de campeonatos a bordo de la maquinaria Honda, incluido el AMA Supercross. Serie 250SX East Region, AMA Grand National Cross Country (GNCC), AMA National Enduro (NEPG), US Sprint Enduro y Amateur National Motocross.

"Todos en Honda envían una gran felicitación a Kyle", dijo Brandon Wilson, gerente de Deportes y Experiencia en American Honda. "Incluso un Campeonato AMA Arenacross es impresionante, pero cuatro seguidos es asombroso, y este es aún más increíble dada su lesión y su recuperación. Hay que felicitar a David Eller y Phoenix Racing Honda, quienes han demostrado ser socios de carreras muy importantes para American Honda. Esperamos continuar con el éxito."



###

Acerca de Honda Motocicletas de México

Honda de México cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco. En este último se producen motocicletas y productos de poder. Honda ofrece una completa línea de motocicletas confiables y divertidas de manejar, con avanzadas tecnologías y comercializadas a través de una red de distribuidores a lo largo del país. La línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño como la CBR1000. Honda Motos actualmente cuenta con más de 185 distribuidores y tres Powerhouse, donde los modelos de alta cilindrada se encuentran a la venta. Visita nuestro site: www.honda.mx/rp

Contacto para medios:

Communika
Alison Correa
acorrea@communika.com.mx

Honda de México (Relaciones Públicas)
Fernando Maqueo
fernando_maqueo@hdm.honda.com